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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 
UNIVERSIDADE FEDERAL DE OURO PRETO 

 

ATA DA X REUNIÃO DO COMITÊ PERMANENTE DE ASSISTÊNCIA ESTUDANTIL DA UNIVERSIDADE
FEDERAL DE OURO PRETO

Aos quinze dias de Dezembro de dois mil e vinte, às quatorze horas, reuniu-se virtualmente o Comitê
Permanente de Assistência Estudan�l, em sua décima reunião, convocada por sua presidenta, Priscila
Sena Gonçalves, que enviou previamente a pauta aos integrantes. Es�veram presentes: Priscila Sena
Gonçalves - �tular PRACE, Aguinaldo Antônio da Conceição - Suplente Assufop, Raissa Rodrigues
Marques- Suplente Vila Universitária, Ká�a Lenina da Silva Rosa- Representante Campus de Ouro Preto,
Erika Danielle Pereira dos Santos- Suplente Campus Mariana, Ra�ael Francis Freitas da Silva- 
Representante conjunto I, Lucinéa de Souza Pereira- Prace, Mauro César de Castro Júnior, Carlos Eduardo
Pereira - Titular PRACE (Centro de Saúde), Marcos Vinícius Rodrigues da Silva - Titular Campus João
Monlevade, Jacqueline Kelly Almeida Cunha - Suplente Prace, Claudio Henrique Miranda Horst - Titular
ADUFOP, Alba Barreto Barboza de França- PRACE, Danielle Lacerda Sales - Representante Apartamento e
Cassandra Jus�na S. Maia - suplente apartamentos. Jus�ficaram ausência: Le�cia Pereira de Souza -
�tular Prograd - férias, Adilson Pereira dos Santos - suplente Prograd - férias, Djalma Teixeira Bastos
Júnior - férias, Camila Silva Pereira Lara - férias, Greiciana Pertence Reis - incompa�bilidade de agenda,
Amanda de Paula Oliveira e Gilceia Freitas Magalhães Leal. A reunião iniciou com as demandas
apresentadas por alguns par�cipantes em decorrência de muito trabalho no fim do ano e, diante da
possibilidade de não ocorrer a reunião hoje, a demanda foi colocada para votação, a maioria votou
favorável à con�nuidade da reunião. Cláudio solicitou que fosse registrado na úl�ma ata a jus�fica�va de
sua ausência na úl�ma reunião. A ata da reunião anterior foi aprovada por unanimidade. Priscila
apresentou sobre a avaliação e relatório final do II Fórum da Assistência Estudan�l. Explicou que a
comissão pós evento criou uma car�lha em formato digital, que foi enviado para o setor da UFOP criar a
arte e, quando es�ver pronta, vai apresentar na reunião. Priscila pergunta se colocamos as propostas do
II Fórum no ques�onário ou decidimos as prioridades na reunião de hoje? Ká�a responde que é melhor
deixar no ques�onário, mas aponta para planejamento de calendário para o próximo ano, bem como a
inclusão de pautas, e um melhor planejamento dessas pautas no calendário. Carlos aponta que o
calendário já existe. Priscila explica que foi decidido que as reuniões do COPAE serão realizadas todas as
segundas terças do mês alternando o horário manhã e tarde. ka�a aborda que tem a impressão de que
algumas pautas não foram discu�das. Carlos aponta que é importante ter um calendário prévio, mas que
muitas vezes acontecem pautas que são prioritárias naquele momento. Ká�a explica que concorda, que é
nesse sen�do que relatou, de colocar previamente as pautas. Aprovado para as propostas serem votadas
por prioridades no ques�onário que será enviado por Priscila. Colocada para votação o retorno da
próxima reunião do COPAE, aprovada para 09 de fevereiro, às 9h. Con�nuando com as pautas, Priscila
apresentou as respostas da PRACE sobre as propostas encaminhadas em 2020. Sobre a pauta da resposta
da PRECAM sobre o inventário dos problemas estruturais das moradias, Priscila, informou que a Prof
Sandra retornou informando que para acionar as empresas responsáveis pelas obras depende de vistoria
para realização do laudo. Mas, que as emergências serão atendidas no contrato de manutenção, que
retornou no dia 01 de dezembro. Sobre a pauta: ques�onamento sobre exclusão de proposta do II Fórum,
Priscila pergunta se discu�mos agora ou deixamos para a próxima reunião? A maioria foi favorável a
discu�r hoje. Priscila apresentou a situação da demanda, leu e-mail do estudante que trouxe a solicitação
em relação às propostas 4 e 5 do II Fórum. Raissa aponta sobre a possibilidade de ter nova votação das
propostas, se isso é possível? Erika escreveu no chat: “Eu acho que ele está ques�onando algo que foi
votado democra�camente e não aceita o fato de sua ideia não ter sido absorvida pelos demais, o que eu
percebo é certo exagero na fala dele e não tem como encaminhar nada à par�r disso, até pq não há
propostas...Não devemos segregar espaços, muito menos cercear falas. E eu realmente não entendo todo
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o ques�onamento dele”. Jacqueline também escreve no chat: “acho que já foi decidido
democra�camente no Fórum”. Mauro também: “acho que se não foi aprovado pela maioria é isso”. Dessa
forma, foi aberto para votação reabrir ou não a votação das propostas, a maioria presente não foi
favorável a reabrir para uma nova votação. Dessa forma, Priscila elenca sobre os encaminhamentos para
a próxima reunião: a mesma vai enviar o ques�onário para todos os membros do COPAE realizarem a
ordem de prioridade das propostas do II Fórum, apresentará na próxima reunião as respostas das outras
universidades em relação ao acolhimento das moradias. Aberto para mais colocações, Ka�a elenca sobre
a questão de reabrir o edital de troca de vagas nas moradias, aponta que é fundamental mesmo diante
da pandemia. Priscila explica que a gestão da PRACE vai realizar uma reunião amanhã para discu�r sobre
essa demanda junto com representantes das moradias. Raissa pergunta se o e-mail da ouvidoria está
funcionando, pois de acordo com a mesma, enviou e-mail no meio do ano e ainda não obteve resposta,
de acordo com Priscila ela não tem no�cias do não funcionamento, mas acredita que está funcionando,
solicitou que a mesma enviasse novamente via e-mail ins�tucional. Cassandra explica que recebeu e-mail
da convocação da reunião de amanhã e que pode compar�lhar com as pessoas que têm interesse em
par�cipar da reunião. Sem mais a tratar, a reunião foi encerrada às quinze horas e cinquenta minutos, a
próxima reunião foi agendada para o dia nove de Fevereiro de 2021 às nove horas. Foi lavrada a presente
ata que, aprovada, vai devidamente assinada por mim que a lavrei, Alba Barreto Barboza de França, e
pela presidente Priscila Sena Gonçalves.

Documento assinado eletronicamente por Priscila Sena Goncalves, ASSISTENTE SOCIAL, em
03/03/2021, às 13:32, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Alba Barreto Barboza de Franca, ASSISTENTE SOCIAL, em
03/03/2021, às 13:39, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.
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